

Jägerschmaus beendet Dornröschenschlaf

Nach einer bestätigten Meldung, ist für die weitere Nutzung des Jägerschmaus ein Kompromiss gefunden worden.

Das ehemalige Gasthaus wird zu einer Pension umgebaut. Der Saal und die Freiflächen stehen künftig für eine allgemeine Nutzung zur Verfügung. Damit kann der Saal wieder für die Arbeit der Vereine, für Familien und Betriebsfeiern, das Kunstfest, Dorffeste und Kulturveranstaltungen genutzt werden.

Die alten und neuen Besitzer sind vier Familien, die damit für Tiefthal eine wichtige Veranstaltungsstätte erhalten und wieder nutzbar machen.

Nach einigen Umbauarbeiten steht der Saal dann wieder für die genannten Zwecke zur Verfügung und schließt damit die entstandene Lücke im gesellschaftlichen Leben des Ortes.

Die Fortführung des Jägerschmaus als Gasstätte ist damit allerdings nunmehr Geschichte.